



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación con los cortes en el servicio eléctrico en la ciudad de Rosario ocurridos el día 6 de diciembre de 2022, lo siguiente:

- a) Fallas reportadas en el tendido eléctrico de media tensión;
- b) Causas de la explosión en la Usina Sorrento;
- c) Cantidad de usuarios afectados por los cortes;
- d) Desperfectos que restan solucionar; y,
- e) Medidas implementadas a los fines de garantizar la continuidad del servicio en un contexto de alta demanda.

Rubén Giustiniani
Diputado Provincial

Agustina Donnet
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La ciudad de Rosario experimenta altísimas temperaturas desde el mes de noviembre, que traen como consecuencia un incremento en el consumo energético. En este contexto, comenzaron a ocurrir una serie de problemas en el suministro de energía eléctrica, los cuales afectaron a amplias zonas de la ciudad e inclusive a ciudades vecinas.

El día de ayer a las 20 hs la Empresa Provincial de la Energía (EPE) informó que se produjo una “falla en la estación transformadora Sorrento, quedando fuera de servicio” y afectando gran parte de la zona norte de la ciudad. A raíz de la misma falla, la cual todo indica que se originó a partir de una explosión, se cortó el servicio en amplias zonas del norte rosarino, así como también se afectó el suministro de agua en Rosario, Funes y Villa Gobernador Gálvez. Dicha explosión sucedió luego de otros cortes ocurridos ese mismo día, que afectaron al centro de la ciudad y que fueron atribuidos por distintos medios de comunicación locales a fallas en el tendido eléctrico de media tensión y a hechos de vandalismos.

Las altas temperaturas que atraviesa la ciudad implican un riesgo para la salud humana, tal y como lo viene alertando el Sistema de Alertas Temprana por Temperaturas Extremas Calor de la Secretaría Protección Civil y Gestión de Riesgos, y el acceso a la energía eléctrica y al agua potable es indispensable para sobrellevar esta inédita ola de calor.

Por lo expuesto, a los fines de que la Empresa Provincial de la Energía (EPE) garantice la continuidad del servicio en este contexto de alta demanda, solicito a mis pares la aprobación del presente Proyecto de Comunicación.

Rubén Giustiniani
Diputado Provincial

Agustina Donnet
Diputada Provincial